

Medidas preventivas contra vientos fuertes en Atlántico

Durante los últimos días se han venido presentando vientos fuertes en algunas regiones del departamento del Atlántico, generando alertas en la zona. Ante eso, la Subsecretaría de Gestión de



Durante los últimos días se han venido presentando vientos fuertes en algunas regiones del departamento del Atlántico, generando alertas en la zona. Ante eso, la Subsecretaría de Gestión de Riesgo de Desastres de Atlántico, avisó a la ciudadanía que **lo mejor por estos días es tomar las medidas de protección requeridas** para minimizar los riesgos que está ocasiona el fenómeno climático. Según afirmó Edinson Palma Jiménez, subsecretario de Gestión de Riesgos y Desastres, "es bien sabido que en esta época del año se presentan vientos fuertes en el departamento, los cuales regularmente se extienden hasta el mes de febrero". Por eso, aseguró que es deber de la Subsecretaría **alertar a toda la comunidad para que estos revisen bien sus techos, reforzando las cubiertas con pernos, amarres y tornillos, además de hacer mantenimiento preventivo a las paredes y columnas de las viviendas.** [single-related post_id="805982"] Por su parte, informó que las personas que se dedican al trabajo de campo, específicamente en la quema de tierras para preparar los cultivos, **deben tener cuidados con los vientos fuertes, pues podrían generar incendios que afecten a la vegetación de la zona:** "Es muy importante ser precavidos en este sentido y considerar otro tipo de estrategias para la preparación de la tierra que será cultivada". **De realizar la quema de cultivos, se estableció que se deben poner surcos o guardarrayas para evitar incendios forestales.**

Ahora, si se hará uso de alguna de las playas del departamento, Palma recomendó a los bañistas y pescadores, en especial a los que salen en embarcaciones pequeñas, **hablar primero con los cuerpos de bomberos de Puerto Colombia y Juan de Acosta, para saber las condiciones marítimas** y las determinaciones que hayan en un momento sobre el cierre de playas.

"Tanto bañistas como pescadores deben tener mucha precaución en esta temporada de vientos fuertes", Edinson Palma Jiménez

De igual manera, los Consejos Municipales de Gestión de riesgo aseguraron que mientras dure el fenómeno de vientos fuertes, que podría ser hasta el mes de febrero, **estarán realizando permanente monitoreo en las zonas de alto riesgo** para verificar que la ciudadanía si esté tomando acciones preventivas y para analizar la situación.